



Kunjungi Pelabuhan Balikpapan, Dirut Pelindo Pastikan Kelancaran Operasional & Berbagi Kebahagiaan dengan Masyarakat Sekitar

Admin -- 24 March 2025

BALIKPAPAN, 22 Maret 2025 – Dalam rangka bulan suci Ramadan 1446 Hijriah/2025 Masehi, Direktur Utama PT Pelabuhan Indonesia (Persero) Arif Suhartono didampingi Executive Director 4 Pelindo Regional 4 Abdul Azis melakukan kunjungan kerja ke Pelabuhan Semayang, Balikpapan, sebagai bagian dari upaya memastikan kelancaran operasional pelabuhan serta berbagi kebahagiaan dengan masyarakat sekitar.

Kunjungan ini menjadi bagian dari program tahunan “Pelindo Berbagi” dan juga merupakan program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) perusahaan yang rutin dilaksanakan di berbagai wilayah

operasional perusahaan.

Dalam kesempatan ini, Direktur Utama Pelindo beserta jajaran manajemen meninjau langsung aktivitas kepelabuhanan, berinteraksi dengan para pekerja, serta menyerahkan bantuan sosial kepada masyarakat dan pekerja di lingkungan pelabuhan.

Di mana Dirut Pelindo menyerahkan paket sembako kepada Tenaga Kerja Bongkar Muat (TKBM) dan masyarakat di sekitar Pelabuhan Semayang Balikpapan. Juga memberikan santunan kepada anak yatim yang ada di Panti Asuhan Al Firdaus, Panti Asuhan Al Kahfi, dan Panti Asuhan Umi Zahro. Serta membagikan paket takjil Ramadan kepada masyarakat di sekitar pelabuhan.

“Momentum Ramadan adalah waktu yang tepat untuk memperkuat kebersamaan dan kepedulian sosial. Kami ingin memastikan bahwa layanan kepelabuhanan tetap optimal, terutama dalam menghadapi arus logistik dan penumpang yang meningkat menjelang Hari Raya Idul Fitri,” ujar Arif Suhartono.

Selain itu, kunjungan ini juga menjadi ajang evaluasi terhadap kesiapan infrastruktur dan pelayanan di Pelabuhan Semayang. Sebagai salah satu pelabuhan strategis di Kalimantan Timur, Pelabuhan Semayang memiliki peran penting dalam mendukung distribusi barang dan mobilitas masyarakat.

Pelindo berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan fasilitas pelabuhan guna mendukung pertumbuhan ekonomi nasional serta memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar. Program bantuan sosial yang disalurkan dalam kegiatan ini diharapkan dapat membantu meringankan beban masyarakat selama bulan Ramadan.

Kunjungan kerja ini menegaskan komitmen Pelindo sebagai bagian dari Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang menjadi penggerak sektor logistik nasional dalam memberikan pelayanan terbaik, tidak hanya dalam aspek operasional tetapi juga dalam kontribusi sosial bagi masyarakat sekitar pelabuhan.

Salah satu penerima bantuan, yang juga TKBM di Pelabuhan Semayang, menyampaikan rasa syukurnya atas kepedulian Pelindo. “Alhamdulillah, bantuan ini sangat berarti bagi kami, terutama di bulan Ramadan. Terima kasih kepada Pelindo yang selalu peduli dengan masyarakat sekitar pelabuhan,” ujarnya.

Hal senada disampaikan seorang pedagang kecil di sekitar Pelabuhan Semayang. “Bantuan ini sangat membantu kami dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari. Semoga Pelindo terus sukses dan semakin memberikan manfaat bagi masyarakat,” tuturnya.

Dengan adanya kunjungan kerja dan aksi sosial ini, Pelindo berharap dapat terus menjalin hubungan harmonis dengan masyarakat serta memastikan layanan kepelabuhanan tetap berjalan dengan baik utamanya selama bulan Ramadan dan libur Hari Raya Idulfitri.